

DISTINGUIDAS AUTORIDADES DE LAS DISTINTAS ORGANIZACIONES QUE HOY NOS HONRAN CON SU PRESENCIA; INVITADOS ESPÉCIALES Y PERSONALIDADES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN, QUERÍDISIMOS SOCIOS DEL CUERPO DE JEFES SUPERIORES, AMIGOS.....

HOY DURANTE EL TRANCURSO DE LA MAÑANA DIMOS INICIO A LAS ACTIVIDADES QUE CONMEMORAN EL SEXAGÉSIMO OCTAVO ANIVERSARIO DEL CUERPO DE JEFES SUPERIORES DE LA POLICÍA DE INVESTIGACIONES DE CHILE CON MOMENTOS DE TRISTEZA Y DOLOR AL RECORDAR A TODOS AQUELLOS QUE HAN PARTIDO DE ESTE MUNDO.

POSTERIORMENTE UNA DINÁMICA ASAMBLEA GENERAL ANUAL DE SOCIOS NOS HIZO MEDITAR Y REFLEXIONAR DE LAS COSAS QUE HEMOS HECHO Y COSAS QUE AÚN NO HEMOS HECHO. Y NOS DAMOS CUENTA QUE EL TRABAJO NO ESTÁ TERMINADO.

PERO AL LLEGAR ESTE MOMENTO DE COMPARTIR UNA MESA FRATERNA, DONDE TODO SE RELAJA PARA PODER DISFRUTAR DE UNA EXCELENTE VELADA, COMPARTIR, REIR Y POR QUE NO..... TAMBIÉN EMOCIONARNOS AL PENSAR QUE UN NUEVO AÑO HA PASADO, NOS LLENA DE FUERZA PARA SEGUIR LUCHANDO Y TRABAJANDO CODO A CODO PARA CONSEGUIR EL ÚNICO Y PRIMORDIAL FIN, ES DECIR, EL BIEN COMÚN DE TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTA PRESTIGIOSA CORPORACIÓN.

MI INTENCIÓN ES INVITARLOS A BRINDAR Y NO A PONERSE TRISTE, PORQUE ESTE PRÓXIMO 19 DE NOVIEMBRE, ESTE CUERPO DE JEFES SUPERIORES CUMPLIRÁ UN AÑO MÁS DE VIDA, UN AÑO MÁS DE ARDUO TRABAJO QUE NOS MOTIVA E INCENTIVA A DEJAR A FUTURAS GENERACIONES LO MEJOR DE NOSOTROS Y ASÍ PODER SER RECORDADOS POR LAS OBRA REALIZADAS EN CONJUNTO.

HOY ME SIENTO MUY FELIZ..... PORQUE AL MIRARLOS Y VER ESTA MASIVA CONCURRENCIA, ME DOY CUENTA EN ESTE NOSTÁLGICO Y A LA VEZ HERMOSO Y FELIZ LUGAR, QUE NOS ENCONTRAMOS PRESENTES TODOS QUIENES GUARDAN UN REAL CARÍÑO, AMOR Y RESPETO POR QUIENES HICIMOS DE ESTA UNA GRAN INSTITUCIÓN.

CIERTOS VISIONARIOS PREVIERON DE ALGUNA U OTRA MANERA QUE ESTO SUCEDERÍA ALGÚN DÍA, ES DECIR, QUE POCO A POCO SERÍAMOS OLVIDADOS Y POR ESO QUE TUVIERON LA MAGISTRAL IDEA DE REUNIRSE Y DAR VIDA A LO QUE HOY CONOCEMOS COMO NUESTRO QUERIDO CUERPO DE JEFES;

LOGRAMOS SER INDEPENDIENTES DESDE EL 19 DE NOVIEMBRE DEL AÑO 1955 A LA FECHA, Y ESTOY SEGURO QUE NO CAMBIARÁ JAMÁS.

**NADA NI NADIE NOS DETENDRÁ, SEGUIREMOS
CONSTRUYENDO LOS QUE ESOS QUERIDOS
VIEJOS DE ANTAÑO LOGRARON Y NO LES
VAMOS A FALLAR.**

**POR ESTA NOBLE RAZÓN ES QUE LOS QUIERO
INVITAR A BRINDAR POR ESTOS 68 AÑOS DE
VIDA, POR ELLOS, POR LOS QUE HAN PARTIDO,
POR NUESTROS INVITADOS QUE GENTIL Y
SOLIDARIAMENTE ACCEDIERON Y NOS
VINIERON A SALUDAR.**

**POR NUESTRAS DISTINGUIDAS FAMILIAS Y POR
SUPUESTO POR NOSOTROS, POR LOS SOCIOS
DEL CUERPO DE JEFES SUPERIORES DE LA
POLICÍA DE INVESTIGACIONES DE CHILE.**

SALUD Y

MUCHAS GRACIAS.

RFC/cro